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REQUERIMENTO Nº 289/2021 
 

Requeiro ao Exmo. Presidente da Câmara Municipal, Vereador Antônio 

Filho Botelho - Toninho do Valflor, ouvido o Egrégio Plenário, nos termos do 

inciso VIII do artigo 147 da Resolução nº 001/91 combinado com o disposto no 

inciso XII do artigo 12 da Lei Orgânica do Município, que este expediente seja 

encaminhado ao Prefeito do Município, para que se digne prestar a seguinte 

informação: 

 

 Havendo anuência por parte da Sabesp e dos Correios, quais as 

possibilidades de instalação de um ponto de atendimento da Sabesp 

e dos Correios dentro da unidade do Ganha Tempo do Município?  

 

Justificativa 

 

O Ganha Tempo é uma instituição municipal, vinculada ao 

Gabinete do Prefeito, que além dos serviços municipais, também coloca à 

disposição do cidadão, mediante convênios e parcerias firmadas entre a 

Administração Municipal, Governo do Estado de São Paulo, União e 

outros órgãos de atendimento público, serviços de âmbito extramunicipal. 

 

O Ganha Tempo Municipal funciona utilizando os seguintes 

conceitos: 

 

 Concentração em um só espaço físico, de fácil acesso ao 

público, a apresentação de serviços públicos de âmbito 

municipal, estadual e federal, de autarquias municipais e de 

entidades civis; 
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 Excelência no atendimento e na qualidade dos serviços 

prestados. 

 

Considerando que o serviço prestado pelos Correios e pela Sabesp 

não deixam de ser serviços públicos, nada mais justo que esses serviços 

sejam centralizados junto aos demais, uma vez que isso facilitará a vida do 

munícipe, que por vezes precisa se deslocar em grandes distancias para 

resolver problemas corriqueiros.  

 

Plenário Benedicto Roschel de Moraes, aos 23 (vinte e três) dias do mês 

de setembro de 2021. 

 

 

Marco Vinicius Nunes de Barros  

 Engenheiro Barros 

Vereador - PTB 

 


